

LESERBRIEF

Lokalredaktion

Salzstraße 8, 06618 Naumburg, Telefon: 03445 / 2 30 78 10

„Kunstprojekt hat mich beeindruckt“

Zu den Angeboten für Kinder und Jugendliche im Zusammenhang mit der Ausstellung „Naumburg und die Düsseldorfer Malerschule“. Am 26. Januar sollen die Ergebnisse mit einer Veranstaltung öffentlich präsentiert werden.

Das Kunstprojekt zur „Düsseldorfer Malerschule“ mit den Kindern und Jugendlichen hat mich beeindruckt und es gefällt mir sehr, zumal darin eine generationenübergreifende Begeisterung am Schöpferischen zu spüren ist. Über die vielfältigen Angebote, individuell zum künstlerischen, fantasienahen Zwischenreich zu gelangen, in dem sowohl sinnlich wahrgenommen als auch kreativ ausprobiert werden kann, konnten die Kinder und Jugendlichen ihre spontane Neugier auf die Welt in einen aktiv-ästhetischen

Prozess transformieren. Es tut der Seele gut, eigene, nicht vorgegebene Bilder zu finden und sie in der menschlichen Fähigkeit, sich zum einen ein Bild von der Welt zu machen und zum anderen eine neue Form zu schaffen, verortet zu wissen.

Auch die kunsthistorische, teils nachdenklich, teils Schmunzeln machende, auch didaktisch angelegte Betrachtung von Gemälden aus vergangener Zeit erscheint mir sehr wertvoll, da sie mit Sich-Erinnern verbunden ist. Es bleibt zu wünschen, dass weitere Kunstprojekte und Kunstdiskurse dieser Art stattfinden mögen!

**Dr. Simone Berrouschot,
Leipzig**

Die veröffentlichten Lesermeinungen müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen. Die Redaktion behält sich das Kürzen von Leserbriefen vor. Briefe und E-Mails bitte mit vollem Namen und Postanschrift versehen.